

UAA invita a participar en la 25 edición del Verano de la Ciencia Región Centro



BOLETÍN 060

● Este programa permite incentivar la movilidad estudiantil a través de estancias de investigación, así como la convivencia con investigadores de otras instituciones. ● El registro para estudiantes estará vigente del 29 de marzo al 08 de mayo; la fecha límite para el registro de proyectos de investigación es el día 13 de marzo.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y el Comité Organizador del Verano de la Ciencia de la Región Centro, invitan al estudiantado de licenciatura a participar en el 25° Verano de la Ciencia, con el objetivo de incorporar a su proceso formativo y a su perfil disciplinar las metodologías, herramientas y habilidades propias del quehacer de la investigación en ciencia, tecnología e innovación.

En dicho programa, los alumnos tendrán la oportunidad de realizar una estancia de investigación de

cinco semanas de forma presencial, virtual o híbrida de acuerdo con la naturaleza del proyecto, en el periodo comprendido entre el 1 de junio y el 31 de julio de 2023.

Al respecto, la Mtra. Yazmín Ramírez Rodríguez encargada de Dictaminación y Divulgación Científica de la UAA, detalló que podrán participar los jóvenes de licenciatura de cualquier área del conocimiento, que se encuentren actualmente inscritos y que hayan cursado al menos el 50% de su programa educativo; que cuenten con un promedio general mínimo de 8.0 y que no hayan participado anteriormente.

Aunado a ello, Ramírez Rodríguez dio a conocer que el año pasado se inscribieron alrededor de 60 alumnos de todos los centros académicos de la UAA, principalmente del Centro de Ciencias Básicas y el Centro de Ciencias de la Salud. En este sentido, hizo una invitación a los estudiantes de todos los ámbitos profesionales, ya que se cuenta con proyectos de diversas áreas como educación, humanidades y artes; ciencias económico- administrativas, ciencias sociales, por señalar algunos.

Por otra parte, apuntó que este programa permite incentivar la movilidad estudiantil a través de estancias de investigación, así como la convivencia con investigadores de otras casas de estudios, pues participan instituciones de los estados de Aguascalientes, Coahuila, Guanajuato, Querétaro, San Luis Potosí y Zacatecas.

El Verano de la Ciencia es una actividad que busca impulsar a los jóvenes talento para que al concluir su licenciatura puedan incorporarse a un programa de posgrado de calidad, y a su vez, adquieran experiencias y aprendizajes que abonen a su formación personal y profesional.

Cabe mencionar que los investigadores pertenecientes a las instituciones asociadas al programa también podrán proponer un máximo de dos proyectos, admitiendo un máximo de dos estudiantes por proyecto.

El registro para estudiantes estará vigente del 29 de marzo al 08 de mayo; la fecha límite para el registro de proyectos de investigación es el día 13 de marzo. Los interesados pueden consultar la convocatoria en el siguiente enlace <https://bit.ly/3YVjtE6> y resolver sus dudas escribiendo al correo yazmin.ramirez@edu.uaa.mx, o bien, marcando al (449) 9107 400 Ext. 34118.

---000--- Ciudad Universitaria 19 de febrero del 2023